

Declaración del Dr. Peter Lamelas
Nombrado Embajador de los Estados Unidos en Argentina
Comité de Relaciones Exteriores del Senado
22 de julio de 2025

Presidente Risch, Miembro de Rango Shaheen y distinguidos Miembros del Comité de Relaciones Exteriores del Senado: es un honor comparecer ante ustedes hoy como el candidato a Embajador de los Estados Unidos ante la República Argentina.

Estoy profundamente agradecido al presidente Trump por su confianza y al secretario Rubio por su apoyo al concederme este privilegio. Senador Scott, gracias por su presentación y amistad: usted es verdaderamente un modelo a seguir.

Antes de continuar, quiero reconocer a mi esposa desde hace 35 años, Stephanie, y a mi madre, Mercedes Lamelas, cuyo apoyo inquebrantable ha sido mi fundamento. Mi padre, Pedro Lamelas, mi héroe, me observa desde el cielo. También reconozco a mis hermanos, el Dr. Joseph Lamelas, destacado cirujano cardíaco, y Robert Lamelas, junto con el resto de mi familia y amigos que nos acompañan desde casa.

Comparezco hoy ante ustedes como alguien que es “cubano de nacimiento, estadounidense por la gracia de Dios”. Cuando mi familia huyó de Cuba e inmigró legalmente a los Estados Unidos en un barco de la Cruz Roja, el régimen comunista nos arrebató las pocas posesiones que quedaban, nos escupió y nos llamó “gusanos”, traidores a la revolución. Partimos con poco más que la ropa que llevábamos puesta, pero llegamos con esperanza y determinación. Inmediatamente experimentamos el marcado contraste entre la opresión socialista y la libertad de los Estados Unidos.

Aprendí el valor del trabajo arduo de mis padres, quienes incansablemente dirigieron negocios familiares que iban desde una charcutería en Nueva York hasta un restaurante y más tarde una tienda de conveniencia y estación de servicio en West Palm Beach, Florida. Inspirado por su sacrificio y determinación, seguí una carrera en medicina y luego obtuve una maestría en administración de empresas. Desde entonces, he ocupado puestos clave de liderazgo, incluyendo formar parte de la Junta Médica del Estado de Florida y de la Comisión Municipal de Manalapan, Florida.

En 2021, tuve el honor de ser designado por el presidente Trump para integrar la Junta de la Medalla al Valor en Seguridad Pública del Departamento de Justicia. También me enorgullece ser un filántropo de toda la vida.

Como médico de emergencias, director médico y empresario, fundé y dirigí la mayor empresa de atención de urgencias de Florida, brindando atención de calidad y costo-efectiva a más de un millón de pacientes al año, empleando a miles de personas y alcanzando el sueño americano. Gestionar y hacer crecer mi empresa exigió liderazgo, manejo de crisis, negociación y diplomacia, todas habilidades transferibles a la dirección de una embajada estadounidense.

Estados Unidos y Argentina comparten estrechos vínculos económicos, políticos y culturales. Argentina es un socio clave en el hemisferio occidental, y nuestra relación es vital para la estabilidad regional.

Si soy confirmado, daré prioridad a un enfoque de “América Primero” y trabajaré para alinear los intereses de Argentina con los nuestros. Una Argentina fuerte, estable y próspera no solo beneficia a sus ciudadanos, sino que también refuerza la estabilidad económica y política de la región. Trabajaré para crear oportunidades para las empresas estadounidenses, garantizar condiciones de competencia equitativas y promover políticas económicas que fomenten un comercio e inversión libres, justos y recíprocos. La cooperación en materia de seguridad, la lucha contra la corrupción y la creación de un clima favorable a los negocios e inversiones de EE. UU. son esenciales.

Si soy confirmado, me mantendré firme contra la influencia maligna de potencias adversarias en la región, incluidos regímenes autoritarios como Cuba, Venezuela, Nicaragua, China, Irán y otros que buscan socavar la estabilidad, la seguridad y la libertad regionales.

Creo que la relación entre Estados Unidos y Argentina puede servir de ejemplo brillante para el resto de América Latina. Los recursos de Argentina, incluidos la energía y los minerales críticos, pueden beneficiar a ambas naciones. Estados Unidos quiere ser el “socio preferente” de Argentina a medida que esta se reabre a los mercados globales. Es de nuestro interés estratégico reducir las barreras comerciales y asegurar asociaciones que fomenten un mercado justo, abierto y transparente.

Si soy confirmado, trabajaré para profundizar el compromiso diplomático y promover políticas que refuercen la seguridad. El fortalecimiento de la cooperación policial y del intercambio de inteligencia para combatir el narcotráfico y los delitos transnacionales será una prioridad.

La seguridad de los ciudadanos estadounidenses en el extranjero es fundamental. Tomaré todas las medidas necesarias para asegurar que los ciudadanos estadounidenses reciban el más alto nivel de protección, apoyo y servicio de nuestra embajada. También me aseguraré de que nuestro personal diplomático, siempre trabajador, sea reconocido y respaldado.

Me honró que el presidente Trump me pidiera personalmente trabajar con su amigo, el presidente Javier Milei, y con el pueblo argentino para construir una relación aún más fuerte entre nuestros dos países. Estoy seguro de que, juntos, Estados Unidos y Argentina alcanzarán una grandeza como nunca antes.

También reconozco el papel fundamental que desempeña este comité en la configuración de la política exterior estadounidense. Si soy confirmado, me comprometo a desempeñar mis funciones con la guía y supervisión de este comité para garantizar que la política de EE. UU. hacia Argentina se ajuste a la visión planteada por el presidente Trump y el secretario Rubio.

Estados Unidos y Argentina se encuentran en un momento crítico de la historia. El mundo nos observa. Nuestros aliados esperan de nosotros liderazgo, y nuestros adversarios ponen a prueba nuestra determinación. Me mantendré firme en representar a los Estados Unidos con integridad, determinación y un compromiso inquebrantable con los valores americanos.

Gracias por su tiempo y consideración. ¡Dios bendiga a Estados Unidos y Dios bendiga a Argentina!